

# そお市民体育祭 in たからべ

「大会テーマ  
思いやりとありがとう」



10月27日(日)、「そお市民体育祭inたからべ」が城山陸上競技場で開催されました。

当日は、財部中学校吹奏楽部の演奏で入場行進を行い、同中三年生加藤輝さんによる炬火の点火、財部南地区公民館代表の長野かおりさんによる選手宣誓で開会しました。例年を上回る約二五〇〇名が参加し、大盛況での開幕となりました。

当日は、幼児からお年寄りまで、多くの方が様々な競技に参加しました。

財部町内にある保育園・幼稚園の園児によるキッズエアロビクスとミュージカルスポーツや、財部小学校金管バンドによる一体感あるマーチング、同校五年生による伝統芸能の俵踊りなど、子どもたちの活躍で会場はとても盛り上がりました。

恒例の財部ダービーやムカデ競争では白熱のレースを見せると同時に、客席からは大きな笑いが起きていました。

午後からは、いま話題の「鹿児島実業高校新体操部」が登場



場しました。間近で繰り広げられるダイナミックかつコミカルな演技に、感動と興奮の拍手が沸き起りました。

津曲良信実行委員長は「鹿実新体操部を呼ぶために協賛をいただいた企業の皆さんと、鹿実に負けないくらい盛り上げてくれた財部高校ボランティアの皆さんにも感謝の拍手を贈りたいです」と体育祭成功の喜びを話しました。

初参加の大隅北校区公民館の市吉館長は、「途中までの参加でしたが、レクリエーション感覚で楽しかったです。また来年も参加したい」と話しました。

## ロードレース成績 (3000m)

順位	氏名	タイム
1位	有馬 啓司	9分 22 秒
2位	吉村 一樹	9分 45 秒
3位	石畑 誠	11分 17 秒
公民館・自治会対抗リレー成績		
1位	財部区公民館	3分 12 秒 88
2位	中谷地区公民館	3分 13 秒 82
3位	DekoBoko	3分 16 秒 76